
Medienmitteilung vom 3. Februar 2022

BSU-Busse fahren ab 6. Februar wieder wie gewohnt

Die Personalsituation beim Busbetrieb Solothurn und Umgebung BSU hat sich stabilisiert. Ab Sonntag, 6. Februar verkehren die Busse nach dem regulären Fahrplan. Der BSU hatte den Fahrplan am 24. Januar ausgedünnt, um den Fahrgästen trotz Personalengpässen einen stabilen und zuverlässigen Fahrplan anbieten zu können.

Dank Sondereinsätzen des Personals konnte der BSU während der gesamten Pandemiedauer das reguläre Fahrplanangebot jederzeit sicherstellen. Die aktuelle fünfte Welle mit der Omikron-Variante hatte in den letzten Wochen allerdings zu zahlreichen Ausfällen geführt. Um den Fahrgästen trotz Personalengpässen einen stabilen und zuverlässigen Fahrplan gewähren zu können, hatte der BSU seinen Fahrplan daher während zwei Wochen reduziert.

Nun hat sich die Personalsituation verbessert. Der ausgedünnte Fahrplan, der seit dem 24. Januar auf den Linien 1, 2 und 5 gilt, wird deshalb nicht verlängert. Ab Sonntag, 6. Februar verkehren die BSU-Busse wieder nach dem regulären Fahrplan. Während der Solothurner Sportferien gilt vom 7. bis und mit 18. Februar der gewohnte Ferienfahrplan (keine Verstärkungskurse zur Kantonsschule).

Auskunft erteilt:

Franziska Frey, Mediensprecherin, franziska.frey@bsu.ch, +41 31 925 55 61